

Nouveau bureau pour Cinq Mars initiatives

Publié le 19/10/2020 à 06:25 | Mis à jour le 19/10/2020 à 06:25

•
CINQ-MARS-LA-PILE



Les membres de la nouvelle équipe dirigeante.

© Photo NR

Les adhérents de l'association Cinq Mars initiatives se sont réunis, samedi 10 octobre, dans la grande salle des fêtes pour leur assemblée générale

Suite aux démissions du secrétaire, Éric Pichard, et de la trésorière adjointe, Marie-Laure David, un nouveau bureau a été élu. Président : Johnny Fergeau ; vice-président : Jean-Yves Aubry ; secrétaire : Patrick Jarry ; trésorière : Yolanda Cazeaudumec ; secrétaire adjointe : Fabienne Baudry et trésorier adjoint : Michel Lebrun.

Le bilan financier des deux manifestations annulées fait ressortir une perte de 355 € pour l'exposition de peinture et 359 € pour le vide-greniers. Les comptes financiers sont cependant positifs et les adhérents ont décidé de verser un don de 300 € pour le Téléthon 2020.

La modification des statuts a été validée par les membres. L'association compte désormais 30 adhérents car huit nouveaux sont venus rejoindre

les effectifs : Christel Archambaud, Fabienne et Michel Baudry, Thierry Gache, Syliane Gérardin, Patrick Jarry, Pascal Guyot et Michel Lebrun. Ce dernier propose la création d'un site internet pour présenter l'association et gérer les pré-inscriptions des artistes à l'exposition peinture et des exposants au vide-greniers.